

✿ クリスマス会 ✿ 昨年のクリスマス会では、職員がご利用者様へ“ジングルベル”に合わせてカップスを披露しました。「楽器じゃなくてカップ!?’という皆さまの視線を浴びながら、職員はすでに手汗MAX(笑) ほぼ、ぶっつけ本番にも関わらず、音楽が流れ始めると、カップを叩く音が…意外にも…揃っている!! 利用者様からは「おお～！」と拍手が起り、職員は心の中でガツツポーズ。But、その直後、リズムが若干ズレる場面もあり、職員の顔が一瞬“無”になる場面も。それでも会場は大爆笑。むしろズレたほうが盛り上がるという不思議な現象が起きました(‘艸’)演奏が終わる頃には、職員は達成感と安堵でぐったり。「来年は何をやらされるんだろう…」と遠い目をする者もいましたが、利用者様の笑顔を見た瞬間、全員が「まあ、いっか」となるのが当施設の良いところです。今年も、成功も失敗もまとめて楽しみながら、皆さんと一緒にたくさん笑える一年にしていきたいと思います。



こもれび 通 信

新春/Xmas会号！

個人情報の関係により、一部加工しております。

皆さん、あけましておめでとうございます。ヽ(*'▽')ノオホトトッ♪

旧年中は、皆さまに温かく支えていただき、心より感謝申し上げます。

本年も、ご利用者様が安心してお過ごしいただける環境づくりに努めてまいります。

さて、お正月といえば“食べすぎ注意”ですが、職員の中にはすでに体重計と距離を置いている者もあります。そんなにぎやかな私たちですが、今年も皆さまに笑顔をお届けできるよう精一杯がんばります。

今号は、昨年の締めくくり行事でもある、当施設らしさ全開のクリスマス会での様子をたっぷりとご紹介いたします。

12/25、ショートステイのホールでは「ジングルレベル」の軽快な音色が響き始めると、次に前へ出てきたのはサンタクロースのコスプレをした職員たちです。手に持っているのは楽器…ではなく、カップ。そう、音楽に合わせてカップを叩く“カップス”を披露しました。「ちゃんと音そろうかな?」「落とさないよね?」と、職員は内心ヒヤヒヤ。ご利用者様はというと、じっと見守りながら、音が揃うたびに拍手applause

途中でリズムがズレても、なぜか笑いが起こり、最後まで演奏しきった頃には、会場はすっかり温かい空気に包まれていました。終わったあとの職員は、やりきった顔と少しの達成感、そして「来年は何をやらされるのかな…?」という表情でした(笑)

そして会場が和やかな雰囲気に包まれたその後、今度はハワイアンの衣装にアフロヘアというインパクト抜群の姿で登場した職員が、手にウクレレを持ち、クリスマスソングを披露しました。南国の風を感じるような軽やかな演奏に、ご利用者様からは自然と笑顔がこぼれ、会場はさらに明るいムードに。思わず手拍子が起るほどの盛り上がりとなりました。

ご利用者様の笑顔を見ると、やっぱりやってよかったなあと感じるひとときでした。今年も、上手いくことも、ちょっとズッコケることも楽しみながら、笑顔の多い一年にしていきたいと思います。

本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

今年もよろしく
お願いします



2026年

デイサービス クリスマス会

昨年のクリスマス会には、サンタとトナカイに扮した職員が登場。「どこかで見た顔ね」と皆様からツッコミをいただきつつ、会場は早くも笑顔に包まれました。クリスマスソリー風の輪投げゲームでは、皆様の真剣な表情と成功した瞬間のガッツポーズが印象的でした。さらにイチゴのクレープ作りでは、生クリームの量にそれぞれの個性が光り、甘い香りと笑い声が広がりました。最後は全員でクリスマスソングを合唱。デイルームが一気にステージのようになり、笑顔と活気があふれました。皆様のいきいきとした姿に、職員の心もぽかぽか。とても温かい時間となりました。



介護の店 こもれび

*デイサービスセンターこもれび
*ショートステイこもれび
*こもれび介護支援センター

有限会社チョウセイ
住 所 〒010-0201 湫上市天王字上江川47-130
電 話 018-872-2201 FAX 018-872-2202

